

# EL MISTERIO DE LA BIBLIOTECA CERRADA

Había una vez... tres niñas que eran las mejores amigas. La primera se llamaba Aisha, la segunda Marina y la tercera Carmen.

Y aquí empieza... su primer misterio.

Aisha, Marina y Carmen siempre iban juntas a clase y a la biblioteca. Un día, se encontraron la biblioteca cerrada. Llamaron a la puerta, pero no contestaron. Entonces se fueron a su guarida y, antes de llegar, Marina encontró un papel en el suelo.

- ¡Chicas!, me he encontrado un papel en el suelo y he visto que es... ¡un mapa! - dijo Marina.

- Hala, ¡qué chulada! ¿Lo podemos ver todas juntas? - dijo Aisha.

- ¡Un momento! No podemos seguir un mapa. Primero porque puede estar embrujado y, segundo, porque no es nuestro - dijo Carmen.

- A ver Carmen, por favor, vamos a mirar y si está embrujado, lo dejamos donde estaba - dijo Marina.

- Sí, Carmen, en eso tiene razón Marina - dijo Aisha.

- Vale, seguiremos el mapa con una condición: devolverlo al acabar - dijo Carmen.

- ¡Trato hecho! - dijeron a la vez Aisha y Marina.

Llevaron el mapa a la mesa de su guarida para estudiarlo.

- ¡Chicas!, ya sé de dónde sale - grito Aisha de pie en la silla -. Sale... ¡de nuestra guarida!

Después de unos segundos, Aisha cogió el mapa de la mesa y dijo:

- 3 pasos E - 35 N - ~~770~~ - 7E - 55 N - 1S - 100 N.

- Parecen indicaciones - dijo Marina.

- ¡Sigámoslas! - dijeron las tres a la vez.

Y fueron cantando: La la la

"Es el mejor misterio la la la

¡Qué bien lo estamos haciendo!

¿Qué tal lo vamos a hacer?

Lo vamos a hacer perfecto. ¡Kukú!

Llegaron al parque preferido de las tres amigas, y se subieron a los columpios. Entonces Aisha, antes de sentarse, se encontró una llave, la cogió y dijo:

- Marina ¡saca el mapa!

Marina lo sacó y se lo llevó corriendo a Aisha.

Al intentar cogerlo, se quemó y se le dio la vuelta.

Lo volvió a coger y, como ya no quemaba, vio que había más indicaciones: 100 N - 1S - 35 E -

510 - 100 N. Aisha guardó la llave en el bolsillo de su chaleco y siguieron las pistas, que las llevaron a... ¡la biblioteca!

- Sigue cerrada - dijo Carmen.

- Pero... ¡tenemos una llave! - dijo Mariana.

- ¡Vamos a probar a ver si abre la puerta! - dijo Carmen.

Entonces, Aisha le dio la llave y dijo:

-Carmen, merecer probar porque nos has avisado de que el mapa podía estar escondido.

Carmen cogió la llave, la metió en la cerradura y...

¡La puerta abrió! No se veía a nadie. De repente...

-¡¡¡FELICIDADES AISHA!!! - gritaron sus compañeros de clase mientras iban a abrazarla.

- ¡Gracias chicos! - dijo Aisha - Me ha gustado mucho la sorpresa. Paz, la bibliotecaria, se acercó con una tarta en la mano, la repartieron entre todos y dieron a Aisha sus regalos.

- ¡Son los liberos que siempre he querido! ¡Gracias!  
Y así acaba el misterio de la biblioteca cerrada.

FIN